

# 115 enfants ont fêté le carnaval

Judi matin, les enfants des écoles maternelles et primaires du RPI de Cessens et Saint-Germain-la-Chambotte étaient réunis dans la cour de l'école, à l'occasion du carnaval organisé par les enseignants. Ils ont défilé dans les rues du village. Ils étaient 115 élèves, accompagnés de parents et bénévoles à aider les directeurs : Eliodie Baillon, pour Saint-Germain-la-Chambotte et Kévin Franzone pour Cessens, pour fêter dignement l'événement.

Les enfants avec beaucoup d'imagination ont tronqué leurs habits d'écoliers pour de nombreux déguisements variés.

Jacques THOMÉ



Les enfants du RPI de Cessens-St Germain étaient réunis dans la cour de l'école avant de défilier dans le village.



LPL73AGE117

